

Passage de génération chez Naber Lasse Naber mène l'entreprise familiale avec une nouvelle équipe vers l'avenir

Avec effet au 1er janvier 2026, la société Naber GmbH franchit une étape importante dans son développement : les associés-gérants de longue date, Ingrid Naber et Hans-Joachim Naber, transmettent leurs responsabilités à une nouvelle équipe de direction. À la tête de cette équipe se trouve Lasse Naber, qui contribue de manière significative à façonner l'entreprise familiale de troisième génération depuis de nombreuses années. Il est directeur général depuis 2003 et associé-gérant de Naber GmbH depuis plus de dix ans. Ensemble avec ses parents, il a activement promu la transformation en un spécialiste des accessoires de cuisine axé sur le design et l'innovation et a continuellement façonné le développement entrepreneurial.

À partir de 2026, la direction sera complétée par les collaborateurs de longue date Ralf Brümmer et Ulrich von Wuthenau. Avec ce réalignement, Naber met un clair accent sur la viabilité future et la croissance afin de renforcer sa position de leader sur le marché et de poursuivre son histoire à succès.

Une œuvre qui a façonné Naber

Les racines de l'entreprise remontent à 1948. Ce qui a commencé comme un commerce de gros de fournitures pour menuiserie est devenu, sous la direction d'Ingrid et Hans-Joachim Naber, une entreprise moderne et à vocation internationale sur de nombreuses décennies. De l'entreprise commerciale d'origine est né un fournisseur performant d'accessoires de cuisine, dont le spectre de services va bien au-delà du rôle d'un grossiste classique : Naber développe ses propres produits dans de nombreux groupes de marchandises, fait évoluer stratégiquement ses gammes et fait fabriquer beaucoup de ces développements

exclusivement. Cette transformation vers un spécialiste des accessoires de cuisine orienté design et fortement innovant caractérise de manière significative l'entreprise actuelle.

Depuis les années 1970, Ingrid et Hans-Joachim Naber ont modernisé l'assortiment et stimulé les innovations techniques grâce à leur clairvoyance entrepreneuriale. Leur passion pour les solutions fonctionnelles, esthétiques et de haute qualité a solidement ancré Naber sur le marché. Des développements essentiels sont nés sous leur direction dans les domaines de la technique de ventilation, de la séparation des déchets et de l'équipement de meubles, et ils déterminent encore aujourd'hui l'identité de l'entreprise. Simultanément, ils ont créé un environnement de travail où la qualité, la fiabilité et la collaboration respectueuse sont des valeurs centrales et vécues.

« Sans l'esprit d'entreprise et les visions de mes parents, Naber ne serait pas ce qu'il est aujourd'hui. Ils ont donné au cœur de l'entreprise une identité forte et une orientation claire. C'est une grande préoccupation pour nous de poursuivre cette voie – de manière responsable et ouverte à la nouveauté », rend hommage Lasse Naber à l'œuvre de ses parents.

Renforcement de la direction

Avec Ralf Brümmer et Ulrich von Wuthenau, deux personnalités qui ont contribué au succès de l'entreprise depuis des années rejoignent la direction. Ralf Brümmer est responsable de la gestion opérationnelle et du développement des processus d'entreprise en tant que directeur commercial depuis 2016. Ulrich von Wuthenau est directeur des exportations depuis 2016 et a fait progresser l'orientation internationale pendant cette période. Tous deux apportent une longue expérience, une expertise approfondie et un lien fort avec Naber.

Ensemble avec Lasse Naber en tant qu'associé-gérant, la nouvelle équipe de direction fera avancer le développement futur de l'entreprise avec une orientation claire. L'objectif est de renforcer davantage la force d'innovation de l'entreprise, de consolider durablement la position sur le marché, d'optimiser les structures internes dans le cadre de la numérisation et de positionner l'entre-

Communiqués de presse · p. 3 / 3

prise familiale gérée de manière responsable pour l'avenir.

« Je me réjouis beaucoup de la collaboration avec cette équipe – avec respect pour ce qui a été accompli et un regard clair sur les exigences des prochaines décennies », conclut Lasse Naber.

naber.com

Communiqué de presse pour un usage habituel.

En cas de questions, veuillez vous adresser à :

Madame Vanessa Wefelshütten +49 5921 704 -273

marketing@naber.com

 Toujours parfaitement informés.

Naber GmbH

Une entreprise dynamique en pleine croissance dans le secteur des accessoires de cuisine, avec plus de 4 500 accessoires dans le portefeuille de produits. De nombreux prix de design reconnus au niveau international attestent de la force d'innovation de l'entreprise familiale qui remporte un franc succès depuis des décennies.

Direction :

Ingrid Naber, Hans-Joachim Naber, Lasse Naber